



3 Pièces

113 m²

Réf. IMPERIAL REZ DE JARDIN

1 249 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement neuf de 113 m², 3 Pièces avec terrasse de 30 m² et jardin privé de 54 m², idéalement situé au cœur du prestigieux plateau du Cap Martin. Cet appartement bénéficie d'un cadre résidentiel prisé, à proximité immédiate de toutes les commodités. Le Parc Impérial vous séduira par son architecture élégante et ses généreux espaces extérieurs, offrant un cadre de vie exceptionnel. Cuisine entièrement équipée Cave incluse Possibilité d'acquérir en supplément une place de parking ou un garage. Profitez de frais de notaire réduits et d'une livraison immédiate. Ce bien neuf est prêt à ...

Roquebrune-Cap-Martin – Stunning new 113 m² apartment with a 30 m² terrace and a private 54 m² garden, ideally located in the heart of the prestigious Cap Martin plateau. This property offers a highly sought-after residential setting, just steps away from all amenities. Le Parc Impérial will charm you with its refined architecture and expansive outdoor spaces, providing an exceptional living environment. Fully equipped kitchen Included storage cellar There is also the possibility to purchase a parking space or a garage for an additional fee. Take advantage of reduced notary fees and immediate ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com